



Wahlen

Description

Gebet

Wieder einmal sind die Wahlwürfel gefallen: Die deutschen Bundesländer Hessen und Niedersachsen haben gewählt. Die Ergebnisse werden kommentiert, nicht selten bekommt der politische Gegner auch noch nach der Wahl eine Abreibung. Die Gewinner geben sich weltmännisch, denn sie haben in ihren eigenen Augen zu Recht gewonnen.

Gott,
ich danke dir;
dass ich in einer Demokratie leben darf,
in der jeder sagen darf, was er denkt,
und in der jeder den als seinen Vertreter wählen darf,
von dem er sich am besten vertreten fühlt.

Ich bitte darum,
dass Menschen mit Kompetenz
über andere Menschen regieren;
dass die Regierenden nicht nur nach Umfragewertenschielen,
sondern aus innerer Überzeugung handeln
und in ihrer Arbeit Maß nehmen am tatsächlichen Wohl der Menschen.

Ich bitte für mich selbst;
lass mich selbst zu meinen Überzeugungen stehen,
gib mir den Mut, laut zu sagen, wofür ich stehe.
Hilf allen,
dass für alle und in allen Belangen
die Würde des Menschen als höchstes Gut die Entscheidungen prägt,
weil du den Menschen als deinen Ebenbildern
diese Würde geschenkt hast.

Amen.

H.B.

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation